

La moneda de Morelos circuló solamente en los actuales Estados de Guerrero, Michoacán y Oaxaca; suelen encontrarse en pueblos limítrofes de los Estados de México y Jalisco con sus correspondientes de Guerrero y Michoacán y en los de Puebla con Oaxaca, tales como Tehuacán y Mixtecas. El máximun de circulación fué en el Estado de Oaxaca.

LA MONEDA

DEL GENERAL INSURGENTE

D. JOSE MARIA MORELOS

SUPLEMENTO N.º 1.

ENSAYO NUMISMATICO

POR EL DOCTOR N. LEON,

EX-DIRECTOR DEL MUSEO MICHOACANO

El año de 1897 publiqué un ensayo referente á las monedas emitidas por el General Morelos, trabajo en el cual el Sr. Low me ha traducido al castellano, del original inglés, y en parte fruto de mis investigaciones. La adquisición de nuevas y no conocidas monedas, me ha impulsado á publicar este Suplemento.

Sostiene el Sr. Low que toda moneda de Morelos que sea vaciada es falsificada; tal opinión se contradice por el documento subsiguiente.

N.º 6.—Excmo. Señor.—Con oficio de V. E.º de 30 de este Noviembre recibí tres pesos de diversas monedas mandadas del Caud. Nacional que V. E.º ha establecido en Chalpujahuá. Está muy regular el lustre, pero diminuta en el peso, y como ha resultado tanto falsero, entiendo que pierden las cosas, si no se le da la onza al peso, que es el arbitrio para que los malos no nos vuelvan los pesos racionales. Remito a V. E.º tres pesos de la Provisional del Sur, que por mas sencilla se usó para la Jura, por no haver tenido mas que seis dias de termino. Esta es la misma que he usado, por modo de libranza, para que no nos honen

Imprenta del "Estandarte."—San Luis Potosí.
— de la Provisional de Oaxaca que usó en su época, pues ya un año no las hizo la Mexicana. De una y otra he procurado que se vea en la moneda.

1899